



進修の空 2



はまぐち

さわやかな旅立ち…卒業式を終えて



3月19日(金)午前9時28分開式。

青空が広がり、ウグイスの鳴き声が聞こえる穏やかな日に、6年生24人が進修小を巣立ちました。

呼名の後、子どもたちは漢字一字を書いた色紙を手を持って前に進み、その文字に込めた思いを語ってくれました。一人一人が選んだ文字には「これからの自分の生き方」が重ねられていました。

卒業証書授与の場面では、全員のきりりとした表情、まっすぐなまなざしが印象的で、頼もしかったです。次のステージの中学校でも頑張ろうとする気持ちが伝わってきました。どの子もしっかりと前を向いて、未来への一歩を力強く踏み出しました。

コロナ禍の中にあってたいへんなこの一年でしたが、しんぼう強く学び続けたすばらしい6年生がお手本になってくれたおかげで、進修小の仲間が落ち着いた雰囲気の中で、健康で安全に過ごすことができました。本当にりっぱな6年生でした。

保護者や地域の皆さんには、子どもたちの成長を温かく支えていただきました。心より感謝申し上げます。これからも進修小の子どもたちをよろしく願っています。

未来へ向かって『一歩』



★ 卒業を前に活躍をたたえました ★



卒業式の前日に、6年生だけの表彰式を行いました。最後までよく頑張りました！



人権作文集「人権の芽」入賞
奥野梨羽さん



教美展出品 書写の部 中垣りあさん
教美展出品 平面の部 村田かよさん



あいさつ運動標語優秀賞 村田かよさん
あいさつ運動標語優秀賞 中西紗雪さん

卒業式前日、4・5年生ががんばってくれました！



新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、残念ながら今年度も来賓の皆さまには卒業式への参加をご遠慮いただき、在校生1～5年生のみんなも参加することができませんでした。それでも、在校生は6年生の卒業を心から祝いたいと考えてくれました。お祝いメッセージカードを作る取組や、校舎の飾りつけの作業を丁寧に進めて、「感謝」や「あこがれ」の気持ちを伝えました。

卒業式前日の18日(木)には、5年生は主に体育館で式場の準備を担当し、4年生は体育館の周りや昇降口の掃除を担当しました。どの子も自分からどんどん仕事を探して、真剣な姿を見せてくれました。じんときました。みんなすてきでした。しっかりと6年生に続いてくれています。頼れる高学年です！



新しいフロアシートをぴんと張って！



すみずみまで
美しく！



ありがとうの心を込めて

